



REFORMA AL ISSSTE

Docentes exigen modificar iniciativa

POR GASPAR ROMERO
Y ABRAHAM ACOSTA
Corresponsales
nacional@gimn.com.mx

Bajo consignas como "¡Ni UMAS, ni afores, sistema solidario de pensiones!" y la suspensión de clases, maestros en Chiapas y Colima protestaron en contra de la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE.

En Chiapas, unos diez mil integrantes de la CNTE se movilizaron en Tuxtla Gutiérrez para exigirle a la presidenta Claudia Sheinbaum una mesa tripartita y sacar una reforma que no afecte a los maestros.

Al llegar a la plaza central, iniciaron un paro por 48 horas, como acuerdo nacional, en tanto un grupo de docentes tomó las instalaciones del congreso del estado, por lo que los trabajadores evacuaron el edificio antes de la llegada de los docentes que esperan levantar el plantón hoy y retomar a clases el próximo lunes.

"No, no, Presidenta, la mesa la queremos para que presente ahí una nueva iniciativa que contemple las demandas de los trabajadores, para regresarnos lo que nos quitaron: si dicen no ser neoliberales, se deslindan de los gobiernos anteriores; no



Fotos: Cuartoscuro y Gaspar Romero

Movilización de integrantes de la CNTE por calles de Tuxtla Gutiérrez. Anunciaron paro de labores, que levantarán el lunes.

puede ser en el discurso, tiene que ser en la práctica", aseveró el líder del magisterio chiapaneco, Israel González Vázquez.

Mientras que en Colima, casi 300 escuelas suspendieron clases. La medida fue tomada por el movimiento magisterial Ruta 28/30, que exige la revocación de las modificaciones o la integración de sus propuestas en la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE.

"Determinamos suspender clases este jueves como una medida para exigir a las autoridades que revoquen las modificaciones a la ley del ISSSTE o que se integren las propuestas que hemos planteado", señaló Julián Contreras de la Rosa, vocero del movimiento.

La profesora Jazmín García Ramírez manifestó su preocupación: "Así sean diez pesos, que nos descuenten es un retroceso".